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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 13/09/2024 (P.G. 0470085.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 26 settembre 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del 
Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

• Approvazione del verbale n. 45 (seduta del 18 luglio 2024) 

 

 

1) MOZIONE DEL GRUPPO “LEGA – SALVINI PREMIER” AVENTE AD OGGETTO 
“ABBANDONO RIFIUTI PIAZZETTA VIA TARTINI ANGOLO VIA CARNEVALI” (PG. 
398304_19/07/2024) 

2) MOZIONE DEL GRUPPO “LEGA – SALVINI PREMIER” AVENTE AD OGGETTO 
“SICUREZZA SOCIALE E ORDINE PUBBLICO PRESSO QUARTIERE DERGANO 
– GIARDINI CESARE PAGANI” (PG. 398310_19/07/2024) 

3) MOZIONE DEI CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO AVENTE AD OGGETTO 
“ABBANDONO RIFIUTI E OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO MARCIAPIEDE VIA 
CONTE VERDE 1” (PG. 398327_19/07/2024) 
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SEDUTA DEL 26/09/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:38 (P)                termine ora 20:47 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere A A 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere 19:52 U 

ELLI TIZIANA Assessore 19:49 U 

ESPOSITO MARIO Assessore I I 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere I I 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere 20:15 U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 19:50 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali (entra alle ore 19:30). 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:38 – Effettuato l’appello nominale da parte del Segretario, si rileva la presenza di 22 
Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è stato raggiunto il numero legale e viene 
avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

INTERVENTI DEI CITTADIN 
Dalle ore 19:38 alle 19:49 – Intervengono i/le Cittadini/e: Losa – Manicone. 
 

MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Dalle ore 19:49 alle 20:33 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Lardieri – Tripicchio – Ferlicchia 
– Scerbo – Pirovano – Plebani – Dolgetta – Belli – Todaro – Geraci – Indovino – Salamon – 
Pirovano. 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Alle ore 20:33 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Laura Campasso – Mattia Frigeni – Vincenza Daniela Scerbo. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:33 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 45 (seduta del 18 luglio 2024). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

DISCUSSIONE CONGIUNTA DEL 
PUNTO 1: MOZIONE DEL GRUPPO “LEGA – SALVINI PREMIER” AVENTE AD 
OGGETTO “ABBANDONO RIFIUTI PIAZZETTA VIA TARTINI ANGOLO VIA 
CARNEVALI” (PG. 398304_19/07/2024) 
 
PUNTO 2: MOZIONE DEL GRUPPO “LEGA – SALVINI PREMIER” AVENTE AD 
OGGETTO “SICUREZZA SOCIALE E ORDINE PUBBLICO PRESSO QUARTIERE 
DERGANO – GIARDINI CESARE PAGANI” (PG. 398310_19/07/2024) 
 
PUNTO 3: MOZIONE DEI CONSIGLIERI TRIPICCHIO E SCERBO AVENTE AD 
OGGETTO “ABBANDONO RIFIUTI E OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO 
MARCIAPIEDE VIA CONTE VERDE 1” (PG. 398327_19/07/2024) 
 
Dalle ore 20:34 alle ore 20:47– intervengono i/le Consiglieri/e: Belli – Scerbo – Indovino – 
Lardieri – Indovino – Lardieri – Tripicchio – Belli – Scerbo per annunciare il ritiro delle mozioni 
all’ordine del giorno. 
 
 
 
Alle ore 20:47 del giorno 26/09/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 26/09/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 
 

ALLEGATO B – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO C – REPORT CRONOLOGICO  

 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE A INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA I SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

A 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI I MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

I 

ELLI TIZIANA I 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

I 

ESPOSITO MARIO I MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 26 settembre 2024 ore 19:30 

 
19:34 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:34 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:34 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:35 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:35 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:35 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:35 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:35 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:35 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:36 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:36 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:36 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:36 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:37 - Entra in aula: Masi Serena 
19:37 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:37 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:38 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:38 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:38 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:38 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
 
Alle ore: 19:38 - Apertura della discussione del punto:  
Interventi dei cittadini 
 
19:38 - Entra in aula: Ospite 3 
19:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:39 - Interviene: Ospite 3 
19:39 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:39 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:42 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:49 - Esce dall'aula: Ospite 3 
 
Alle ore: 19:49 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini 
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Alle ore: 19:49 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:49 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:50 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
19:50 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:52 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:52 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:56 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Interviene: Ferlicchia Isabella ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:00 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:00 - Fine Intervento: Ferlicchia Isabella 
20:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:03 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:15 - Fine Intervento: Plebani Laura 
20:15 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:15 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
20:19 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:19 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:19 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:21 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
20:23 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:23 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:23 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:24 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:30 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:33 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
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Alle ore: 20:33 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:33 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
Alle ore: 19:49 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 45 (seduta del 18 luglio 2024) 
 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:33 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 45 (seduta del 18 luglio 
2024) 
 
 
Alle ore: 20:33 - Apertura della discussione del punto:  
1. Mozione del gruppo “Lega – Salvini Premier” avente ad oggetto: “Abbandono rifiuti piazzetta via Tartini 
angolo via Carnevali”. (PG. 398304_19/07/2024). 
2. Mozione del gruppo “Lega – Salvini Premier” avente ad oggetto “Sicurezza sociale e ordine pubblico 
presso quartiere Dergano – Giardini Cesare Pagani” (PG. 398310_19/07/2024) 
3. Mozione dei consiglieri Tripicchio e Scerbo avente ad oggetto “Abbandono rifiuti e occupazione suolo 
pubblico marciapiede via Conte Verde 1” (PG. 398327_19/07/2024) 
 
20:34 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:35 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:37 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:41 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:41 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:45 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:46 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:46 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:46 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:46 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:46 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:46 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:46 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:46 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
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20:46 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:46 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:46 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:47 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:47 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:47 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:47 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:47 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:47 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:47 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:47 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:47 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:47 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:47 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:47 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:47 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:47 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:47 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:47 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:47 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:47 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:47 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
20:47 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 20:47 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
 

Il Segretario     Il Presidente 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 

46 del 26.09.2024 

26/09/2024 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutte a tutti. Bentrovati abbiamo due cittadini che hanno chiesto di intervenire 

prima di cominciare Ricordo a tutti a tutte che le sedute di consiglio di Municipio sulla 

trasmessa in diretta sul canale YouTube dedicato e che le stesse sono registrati modalità audio 

video le registrazioni dati in essi contenuti saranno trattati dal Municipio 9 ai sensi della 

vigente normativa in maniera di protezione dei dati personali per finalità istituzionali. Come 

riportato solo informativa privacy A fissa all'interno dell'aula? Prego signora Rosa. Se se l'ha 

pure lì Sì,  

3 Ospite: 

Buonasera. Scusate L'emozione non sono abituata, poi se no fra tanti amici, vedo tutti a sono 

un po' mi sento un po' fuori. Sono Rosa e abito in via taccioli, praticamente la signora di 

riconoscere praticamente sul parco di Villa Litta, ho letto quest'estate che è stata proposta 

come l'anno scorso l'evento natalizio con l'eventuale installazione della pista da ghiaccio. Io 

abito nella casetta che dà proprio sul parcheggio sono parcheggio e visto l'esperienza dell'anno 

scorso mi chiedevo se l'installazione prima di tutto se fosse stata accettata perché non sto 

ancora Ed eventualmente se l'installazione fosse rimasta lì come ubicazione perché è stato un 

mese allucinante, l'installazione è stata aperta un mese di cui due settimane tutto il giorno 

dalle 10 e teoricamente fino alle 24 di sera mi era stato detto che le musichette sarebbero 

state natalizie. Non è vero c'erano bassi fortissimi. Meno male che signori molto di buon senso 

hanno girato hanno fatto di tutto per non arrecare persone splendide semplici, ma splendide, 

però effettivamente il rumore c'è chiuse le porte chiuse le finestre chiuse le persiane. Noi 

abbiamo passato delle feste natalizie tremende per cui io mi appello capisco le deroghe 

capisco tutto è come sto vicino con la batteria e non si può far niente di notte teoricamente. 

Tra l'altro sto evento avrebbe dovuto andare fino a mezzanotte, grazie a Dio, ripeto. Questi 

signori buonissimi, sono hanno chiuso alle 10 visto l'affluenza. Tutto e mi chiedo è giusto è 

giusto che noi nelle vacanze natalizie dobbiamo sopportare di nuovo se nel caso venisse 

effettuata ancora uno strazio. È stato uno straccio io mi appello al vostro buon senso al buon 

senso che è solo quello. Io capisco tutte le deroghe del mondo. Le capisco la musica è stata 

tremenda non è la pista del ghiaccio, perché carità manifestazioni le avete fatte il teatro e tu si 

sopporta un giorno weekend il weekend lungo, ma ragazzi un mese un mese. Avete presente 

dal 7 dicembre fino al 6 gennaio, che cos'è? Io lavoro Smart Working, avevo la musica di 

sottofondo il pomeriggio. Ho riunioni in Smartwatch per ragazze è stato Allucinante. Per cui vi 

chiedo gentilmente di trovare un ubicazione diversa. Se volete continuare con la musica e la 

pista da ghiaccio, io non ho niente su queste cose è bello il quartiere di quella Villa Litta viva, 

ma per carità, c'è stata largamente stazione ci c'è gente ma va bene, l'altro ringrazio 
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l'installazione dei Come si chiamano i materassini che è stata un po' spostata rispetto alla mia 

vicina apprezzato tantissimo non ce l'ha più la porta le persone questo vi ringrazio perché c'è 

proprio un area dedicata, gentilmente è stata spostata. Però ragazzi. Noi ci viviamo. Cioè ci 

viviamo al mio capisco natalizie, capisco tutto quello che volete, ma provate a vivere con un 

vicino che mi accende la musica alle 10 e della spegne alle 10 di sera. Provateci io sotto catale 

sotto Natale dove dovrebbe essere un periodo di gioia è stato per cui Sì decisamente per cui 

Ripeto non sono contro le manifestazioni, non sono contro l'installazione di qualsiasi cosa la 

musica a quel volume. No, avevo i vetri che tremavano la festa del pizzo, sono stati sono 

andata a chiedere siamo lì a 20 M, cioè casse grosse così a 20 metri quadri con vibrazioni e 

altro oltre alla musica. C'è stata installata a meno di 15 metri un grosso frigorifero 24 ore su 24 

acceso da notte si sente e si sente per un mese si sente non lo trovo giusto? Non lo trovo 

veramente di sprezzante verso i cittadini sacrifichiamo né uno né sacrifici. 10 per la gioia degli 

altri va bene ma non è democrazia non lo sta vedete voi non so io più col cuore in mano. Vi 

chiedo gentilmente di pensare a chi ci abita lì. La villa è grande Ragazzi c'è 10 metri da casa, 

abbiamo le camere, ma non è la gente, ma per carità, ma si fa festa, ma la musica è premendo 

la musica I Bassi perché poi si usa perché poi una certa ora si tira su il volume, ma è normale, 

ma io lo capisco. Ho parlato con il signor io li capivo che dovevano fare hanno fatto di tutto per 

venirmi incontro, giriamo le casse in modo che la vibrazione e La rifrazione perché rimbalza il 

suono il suono non si ferma, purtroppo non si ferma per cui vi chiedo gentilmente di pensarci 

davvero con il cuore in mano perché un'altra vacanza così mi vengono mi vengono le lacrime 

perché io Ho sofferto io la mia famiglia e i miei vicini per cui siamo in pochi. Purtroppo siamo 

meno di 10 abbiamo questa. Eh, beh, mi è stato detto anche questo che non si può far nulla, 

dobbiamo soffrire va bene un altro esaurimento nervoso, va bene chiudo questo argomento 

riapro sempre Villa Litta che è sempre aperta, ho dovuto fare dopo l'installazione della pista. Il 

cancello è rimasto aperto per tre mesi del parcheggio, a questo punto ho chiamato perché 

l'intervento Divino non c'è stato hanno chiuso solo che già sempre aperte quella villa La villa 

aperta dalle 6 alle 24 non è vero e 600 è sempre aperta. Io vedo i parchi in giro per Milano, 

sono aperti 822. No, non fino a mezzanotte dobbiamo aver gente la biblioteca non è più aperta 

fino a mezzanotte a l'hanno riaperta. Va bene. Però chiudiamo lì sti cancelli a mezzanotte 

caspita solo Cancelli non capisco perché non lo capisco è una cosa ma sono anni sono anni che 

chiedo di chiudere i cancelli non viene chiusa, cioè quello scorrevole è stato rotto. Vabbè noi 

tanti mesi adesso sembra che funzioni l'ha tirato giù la tempesta e l'hanno rimesso su va bene, 

però è aperta. Ci aspettiamo le risse Ragazzi, io ho chiamato un sacco di volte, aspettiamo 

Cele. Ma questa in mano vostra io le Viva le subisco, ho scelto quel ubicazione non pensando 

dovesse mettere il parcheggio la pista è tutto va bene? Mi prendo queste cose, però penso sia 

anche questioni di ordine bande di ragazze, dopo le 7:30 ci sono la polizia. Anzi mi scusi la 

polizia municipale l'ultimo giro alle 7. Per cui è in balia lasciamolo così quindi chiedo anche 

magari gentilmente di chiudere il cancello. Io ho finito. Mi spiace di essere stata magari troppo 

così veramente però è quello che sento e quello che abbiamo vissuto e per cui chiudo 

l'intervento. Vi ringrazio per  

Stefano Indovino: 

l'attenzione. Grazie a voi. Grazie Che palle prego. signora Manicone Grazie buonasera, io sono 

da poco un presidente del comitato villaggio Pirelli, sono qui stasera insieme al consigliere 

Baldi, viale Sarca. Niente, siamo venuti qua stasera perché vogliamo presentarci siamo nella 
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zona 9 avremmo anche partecipare. Non so dei progetti che ci sono nella zona 9 fare dei 

progetti con la zona 9 il comitato è stato registrato, sto aspettando. Anche l'iscrizione alla root 

abbiamo già fatto delle richieste alla Ale perché stiamo lavorando insieme per fare una 

riqualificazione. Insomma al nostro villaggio abbiamo contattato e abbiamo già fissato un 

appuntamento con gli angeli del bello che sono molto presenti anche nella zona 9 e fare. La 

domenica del villaggio con la pulizia di coloro con i volontari della fondazione Deutsche Bank e 

siamo entrati in questo progetto della riqualificazione della Bicocca. Abbiamo fatto poco 

perché siamo nati il 8 luglio, poi c'è stato lui a agosto e ci sono le vacanze, però in questi 20 

giorni abbiamo già avuto rapporti con con la Ale dove abbiamo stabilito dei lavori che sono già 

iniziati e speriamo che ci sarà un proseguimento a tutto quello che è sono i nostri progetti e 

noi amiamo il villaggio, andiamo dove viviamo e vogliamo vivere insomma in modo tutto 

dignitoso e e bene. Grazie mille, Gentilissima, grazie, mi permetto di dire così che quello è un 

posto bellissimo c'è una piccola Crespi d'Adda, quindi ben venga fatti. Noi abbiamo invitato 

siamo stati il 4 giugno in regione abbiamo incontrato l'assessore Franco, poi abbiamo invitato il 

24 è venuto lui il 24 giugno, c'era anche la rappresentazione di alcune persone e del della zona 

9 e dove abbiamo appunto parlato di riqualificare proprio diciamo il primo passo e con gli 

angeli del Bello iniziare a collaborare tutti quanti insieme e dare. Insomma un impegno anche a 

tutti gli abitanti Molto bene molto bene. Grazie mille, buona serata. Non vedo intervento di 

consiglieri, prego capo Popolare di ieri. Una  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

mozione, può essere un invito alla all'assessore che non c'è forse Sicuramente giustificato alla 

Giunta tutta. Comunque per quanto riguarda la posa di una rastrelliera in piazza Tartini 13 

carnevale 11 quell'angolo che Conoscete tutti perché è un problema, se mi chiamano una 

continuazione, sicuramente non hanno già fatto presente anche voi prendo fatto il giardino 

nuovo, avendo fatto da sotto la pavimentazione ci sono biciclette attaccate dappertutto, c'è 

vicino ai pali vicino. Allora danno fastidio e poi io ci tengo molto al decoro e quindi io chiedo 

che venga con una delibera. Perché una delibera consiliare meno delibera di giunta poi 

sappiamo benissimo che dopo la delibera di giunta bisogna farsi un attimino parte attiva 

perché sennò rimane lettera morta affinché venga posata una rastrelliera da poter avere le 

biciclette ordinate e non più abbandonate nella piazza e danno fastidio sia agli anziani sia con 

le carrozzine e spesso e volentieri sono i principi e motivazione di alterchi, anche quindi da 

fastidio sono può sembrare qualcosa ordinario di piccole cose ma ripetute ogni giorno che puoi 

mettere la bicicletta di Dio stabili stessi, non è che viene gente da fuori ripetute ogni giorno un 

po' per di aspetto un po' perché dall'altra parte le ripicche e ti fanno vivere male, quindi basta 

una semplice rastrelliera. Penso che questo punto i momenti in cui c'è la pizzeria non può. E 

anche dire che non c'è un posto dove poterla posare e secondo me questo è un è che tira sul 

verrebbe in più, quello è un posto anche di abbandono di rifiuti messa la rastrelliera presumo 

che quantomeno serva da dissuasore, quindi una semplice rastrelliera una cosa così semplice 

pensa possa servire almeno per due motivazioni gliela porto alla presidente, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego consigliere tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 
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grazie. Poi si Buonasera a tutti e Ben ritrovati. Allora innanzitutto ci tengo a ringraziare il 

gruppo di fossili del Municipio 9 che mi ha accolto che ci accolta me la consigliera serbo. Quello 

continua Salvo se vuole interverrà in merito rispetto al alla nostra. Alla nostra decisione di 

cambiare partito per diverse ragioni sempre nella Livio convinti di rimanere al fondo 

dell'albero del centrodestra e contrariamente a qualche pettegolezzo che si è sentito in giro. 

Anzi ricordiamo che facciamo parte partito che è il perno mutande e del perno attuale del 

centrodestra che fa parte della Grande Famiglia del Partito Popolare Europeo, perciò di questo 

ringrazio. Innanzitutto il capogruppo Todaro per averci accolto e poi tutti i consiglieri e anche 

voglio dire il presidente lardieri, se tu fa partire un altro gruppo, però sappiamo la sua 

autorevolezza è il partito in città in regione che conta con l'apparecchio e sono sicuro che 

continueremo a fare un'opposizione come l'abbiamo sempre. Anche prima nel vecchio gruppo, 

ma con un entusiasmo rinnovato e con un senza sconti alcuni al tempo Posito, però c'eravamo 

lasciati nell'ultimo consiglio prima dell'estate. Dove appunto si era spaventato si era a letto sui 

giornali di tappe tonalizzazione in via Bernardino de' conti. Dove appunto noi non abbiamo 

saputo nulla fino a quando si giornali i giornali ci hanno dato notizie di questo intervento senza 

capirne il motivo il principio quale stato l'iter che ha portato a questa pedonalizzazione i 

cittadini che chiedono conto però appunto sapendo che noi siamo una un ente di prossimità e 

teniamo particolarmente a Come dire alla piena concertazione e partecipazione delle decisioni 

amministrative da parte di cittadini. Noi vorremmo capire realmente perché è stato fatto 

questo intervento A proposito dell'ultima della commissione l'altro giorno presidente e quando 

parlavamo di spazi di che verrebbero come dire alle macchine per i dati alla cittadinanza li 

parliamo dell'ennesimo spazio dato ai delinquenti perché sappiamo benissimo quella via delle 

condizioni in cui Verte dopo devi innanzitutto igienico-sanitario ridosso di una scuola, poi 

sappiamo e voglio dire ben tracciato di tutti gli atti di microcriminalità di spaccio che si 

consumano in quella via andar là a pedonalizzare aperte tonalizzare vuol dire. Come dire non 

creare più nessun elemento di deterrenza rispetto a malintenzionati vari, perciò i cittadini ci 

chiedono quando di questo in una commissione in maniera del tutto informale, dove l'ho tirato 

fuori la notizia il presidente Motta mi ha detto che pare che questa decisione sia stata 

maturata in seguito alla incessante richiesta da parte del comitato dei genitori della scuola, a 

me non mi risulta che ci sia un comitato dei genitori della scuola, Piazzale Maciachini questo 

sincero Anto ma i rappresentanti più in Auge di quella scuola mi ha detto che non ho mai fatto 

nessuna richiesta. A tal proposito, io chiedo lo chiedo che ci sia una commissione che ci sia una 

commissione la presenza di cittadini dove si possa chiarire ai cittadini ufficialmente quale stato 

appunto il motivo per cui si è deciso di fare questo opera. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego considera ferlicchia. Sì,  

Isabella Ferlicchia: 

grazie presidente, io volevo brevemente sottoporre All'attenzione del consiglio una 

segnalazione che è stata inviata da un cittadino non soltanto La sottoscritta, ma ha diversi 

consiglieri, forse alla totalità del consiglio credo e avente ad oggetto l'area giochi, come se tra 

via Veglia, Montalbino è largo Vulci trattandosi di una doglianza ormai nota nota a tutti è stato 

interessato, così io mi sembrava corretto condividere la propria ematica in questa sede 



5 
 

soprattutto al fine di cercare. Insomma di trovare un una vita di intervento che sia rapida e il 

calcio è possibile. La questione è comune a tante altre una serie di disagi che Dall'uso 

improprio del degli spazi giochi Dedicati ai bambini nel nei parchetti che causano tutta una 

serie di disagi, quali disturbo della quiete pubblica e poi tutta una serie in una questione 

relativa alla sporcizia che si viene a creare, quindi la questione di igiene Il Cittadino lamenta il 

fatto che devono essere i genitori. Purtroppo a raccogliere i pezzi di vetro delle bottiglie che 

vengono ritrovate all'indomani e nella questa la la media 19 settembre. Faceva riferimento in 

particolare a un atto vandalico a danno di un di alcune di alcuni giochi, quindi assi di legno 

abbandonate per terra con chiodi a vista pericolosi per per i bambini eccetera su su mia 

richiesta, poi il cittadino mi ha dato ulteriori elementi che volevo appunto condividere questa 

sera. pare che la situazione si trascina avanti da anni il municipio è stato interessato più volte il 

cittadino racconta di aver coinvolto l'assessore alla sicurezza della giunta precedente, quindi si 

tratta di un episodi molto in là, nel tempo sono state allertate le forze dell'ordine le chiamate 

la polizia locale non si contano più racconta e poi ha segnalato il è stata presentata una 

regolare denuncia da parte di uno del dei geni a seguito del lancio di una bottiglia di vetro da 

questo parchetto nel condominio adiacente rischiando di colpire dei bambini che rientravano a 

casa in quel momento qui la mamma asporto una regolare denuncia, quindi sono tutti 

elementi che magari possono essere utili al fine di Insomma intervenire in qualche modo il la 

La diciamo l'episodio è è uno dei tanti ne arrivano tantissimi sicuramente non soltanto a me no 

tutti gli altri consiglieri tutta una serie di disagi dovuti all'uso improprio di questi parchetti, mi è 

stato segnalato da ultimo anche episodi simili sul nel parchetto che si trova al nido Sarca anche 

qui uso improprio, soprattutto della Fontanella con Bivacco eccetera e quindi il problema dello 

svuotamento dei cestini dei rifiuti, chiaramente un po' è un problema ti si ripropone perché 

necessario chiamare Anza per svolgere un'attività che va oltre quella ordinaria, quindi mi 

sembrava corretto condividere con voi queste informazioni al fine di trovare una proposta 

risolutiva un problema. Insomma abbastanza datato. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego con sera chabod.  

Vincenza Scerbo: 

Buonasera a tutti. Io mi collegavo al discorso che aveva fatto il consigliere del Picchio riguardo 

la chiusura della strada di via Bernardino de' conti perché solo semplicemente per riportare 

com'è la realtà adesso perché io ci passo tutte le sere verso 6:30 7 Tornando dall'ufficio esco 

dalla metro e mi è capitato di notare. Purtroppo che parte ha il Vabbè, non mi sembra che 

neanche si è stata messa molta cura nel allestire una piazza Per usufruire perché pulita da 

bambini. Comunque a me sono 4 panchine e due o tre vasi quei soliti vasi di piante che però 

diventano il cestino dei rifiuti. Pieni di bottiglie e altro per cui questo dopo qualche giorno che 

che è stato posto in sono stati in parte per cui Ecco questo prima o poi quindi poca mi sembra 

cura proprio nell'aver posto le cose e poi Purtroppo appunto la stazione delle 6:30 7 di persone 

che bivaccano piuttosto che lasciano rifiuti di ogni genere non ci sono sicuramente i bambini. 

Ecco allora posso che immagino che invece all'uscita della scuola i bambini ci vadano però 

bisognerebbe essere sicuri che trovino una situazione consona per la frequentazione dei 

bambini, quindi o la si fa ripulire al mattino, io sono portata anche al mattino perché alle 8:30 E 
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c'è anche una incertezza nel nella viabilità, ho visto passare verso chiedo a perché magari è 

possibile, quando non ci sono non c'è l'uscita della scuola che passino delle macchine, ma fino 

a due giorni fa delle macchine passavano è possibile? Chiedo poi a questa è una richiesta che 

mi sembra comunque pericoloso che comunque sia un'area pedonale, ma l'accesso alle 

macchine sia consentito, ora non so ma che si sbagliavano oppure no, è vero che erano 8:30 9, 

quindi l'entrata della scuola era già conclusa non c'era un vigile a dirigere il traffico su questo 

ora. Volevo però testimoniare questa cosa Visto che io comunque lì ci passo tutti i giorni. Poi 

avevo un'altra cosa. Niente, basta concludo.  

Stefano Indovino: 

Grazie Presidente, piove. Buonasera  

Anita Pirovano: 

a tutte e tutti. Ben ritrovati e ritrovate saluto, ma come sapete non hanno risponderemo non 

possiamo da regolamento rispondere alle sollecitazioni dei cittadini, ma ci sarà sicuramente 

modo. Lasciatemi, però dare il benvenuto al Comitato ne ho costituito e dei cittadini del 

villaggio Pirelli e fammi ricordo che fin diciamo dall'avvio, anzi prima dell'avvio della della 

consiliatura, avevo visitato il a Borgo perché ne condivido anche con la presente indovino e 

con tutte tutti i consiglieri l'apprezzamento perché rappresenta davvero una grande luogo di 

bellezza che potrebbe essere più valorizzato. Lasciatemi dire che è stato davvero un peccato 

che neanche il PNR R sia stata l'occasione. Curiale Rai regione Lombardia decidessero, diciamo 

di tutelarlo e spero che nell'incontro che avete avuto a giugno con regione Lombardia sono 

state fatte non delle promesse, ma presi degli impegni diversi su questo faccio presente che in 

futuro visto che dicevate che era erano presenti i rappresentanti di zona 9, sentitevi libere di 

invitarci a questo tipo di di momenti perché con voi di Samuel chiedere è questo tipo di 

attenzione e di sostegno sapevamo dalla presidente del comitato di Bruzzano e dal Presidente 

dell'Associazione albicocche, che fai questa vicina di casa. Quindi voi di fatto. Siete parte della 

Bicocca. Spero potrebbe collaborare di questa bella iniziativa in occasione di puliamo il mondo 

per altro con con angeli del bello che ci fa particolarmente piacere, ma ci sarà modo come con 

gli altri comitati, se pure forse un comitato un po' diverso perché non è un comitato di 

quartiere più un comitato di Samo di scopo No, appunto rispetto alla tutte. Pezzo di 

patrimonio pubblico e siamo e saremo con voi su questo arrivo a una persona che mi sta 

particolarmente a cuore che quella di Bernardino de' conti aiuto consiglieri che non aver 

partecipato al tavolo scuola in cui la presente Plebani è presidente Motta avevano avuto modo 

di aggiornare su che cosa sono le piazze aperte scolastiche, faccio presente a tutti e tutti che 

nel nostro documento unico programmatico sia quello. Diciamo dello scorso anno si è quello di 

Quest'anno l'anno scorso. Era stato aggiornato con dovevamo messo diciamo le strade car-free 

iniziativa antica della credo ancora sindacatura Pisapia. No, che purtroppo è proceduta con 

molta lentezza che era quella di rendere tutti gli ingressi davanti alle scuole carfree, almeno nel 

orario di ingresso e uscita sapendo che molti dati molte ricerche ci dicono che la qualità 

dell'aria in particolare in prossimità della scuola andrebbe tutelata, diciamo, non sulla sicurezza 

stradale. Ma proprio la salute dei bambini e delle bambine dei ragazzi. Quindi vorremmo che 

tutti gli ingressi delle scuole fossero delle piazze scolastiche. Per quanto riguarda quel bando di 

un paio di anni fa quella avviso ad evidenza pubblica del Comune di Milano, le responsabilità 
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siamo politica gliela voglio riconoscere la febbre Maran che è stata anche un po' il pioniere No 

delle delle piazze tattiche nella nostra città. Oggi c'è stata la sua e tiamat di insistere in questa 

con nuova consigliatura, invece sulla appunto vicino alle scuole e nostro municipio come 

spesso succede stato quello che avanzato più proposte di intesa come noi seduzione. Ma le 

realtà associative del Municipio, erano arrivate 13 vivo nostro e realizzare tutte 13, purtroppo 

diciamo Temo che il tempo di questa consiliatura non esaurirà questo pezzo desiderio, 

abbiamo contribuito come municipio a definire quali potessero essere diciamo alcune priorità 

abbiamo Senza indugio. Messo prima delle priorità di sangue fondamentale proprio per 

Nardino dei conti Maciachini per una ragione molto semplice come tutti quanti sapete. Quella 

è la scuola che vive una situazione di Maggiore, vulnerabilità e fragilità di tutto il nostro 

Municipio e la scuola a più alto tasso di segregazione scolastica, non solo del nostro territorio, 

ma di una fetta molto più ampia della città è una scuola che è l'unico progetto in cui capofila è 

stato la dirigenza della scuola e poi hanno partecipato insieme tutti e tutte le altre associazioni 

esiste rinato fa niente anche un comitato di genitori e se volete fare Vi faremo conoscere 

anche i rappresentanti che ci chiedono continuamente di farci farci carico di prenderci cura di 

di quella scuola per le famiglie di di quel Corpo Docente della fatica, non sappiamo anche la 

vicenda della Pavone sappiamo che Piazzale Maciachini il primo tratto di via Imbonati. 

Insomma non sono luoghi è facile non sono luoghi semplici da tanti. Rivista quello che loro ci 

credeva nella di abbracciare la scuola abbracciarla, perché la proposta non riguarda solo 

Bernardino de' conti vado se mi concede un paio di minuti in più è presidente ci tengo 

veramente tanto a questo tema e quindi il latte ma era abbracciarla da tutti i lati, loro 

chiedevano anche di Samuel rendere esclusiva viabilità del TPL è un lato di via Imbonati nel 

primo tratto, non è possibile in questa fase, però c'è tanto lavoro dal punto di vista 

rigenerazione urbana dal punto di vista della cura più minuta del territorio da fare in quel 

piccolo con tante che parlate un po' al centro del nostro Municipio. No, secondo me questo è 

un primo passaggio quello che avete visto in questi giorni non è ancora realizzazione definitiva. 

Anzi ho Colgo l'occasione per invitarvi vita in vita di tutte tutte 5 ottobre la mattina e 5 ottobre 

in cui coloreremo con i pattern insomma a disposizione con l'aiuto delle famiglie dei cittadini 

proprio è l'appalto in cui L'acqua è completata la porta dell' arredo prevedere ma anche un 

momento di inaugurazione la settimana successiva perché punto non basta ci rendiamo conto 

chiudere una strada. Anzi, io preferisco dire aprire una strada ci tengo perché non è chiudere 

una strada le macchine aprire un'altra dalle persone. È vero che ancora qualcuno ci continua a 

passare? Speriamo che sia solo perché non ha ancora visto non legge non sa ancora di questa 

novità non bene la segnaletica orizzontale verticale abbiamo già chiesto anche la polizia locale. 

Devi fare attenzione, ovviamente ci sono dei passi carrabili che che devono per forza di cose 

rimanere. Però quella sarà una piazza quando sarà ancora più belle colorate in cui le bambine 

e bambini all'uscita all'ingresso della scuola potranno giocare per altro nei giorni scorsi, 

abbiamo fatto il lavoro una fondo con Ampa perché appunto abbiamo questa triangolazione 

dai Comitato Genitori Amsa qui poi mandiamo è da due giorni a questa parte genitori che 

sapete sono molto esigenti, mi fanno presente che sia Bernardino de' conti e sia il resto della 

piazza è meglio di Salvaguardato da Amsa, allora cercherò di passare la mattina prima 

dell'inizio, quindi ci arriviamo i cambiamenti devono sempre essere accompagnati, però vorrei 

davvero tu forse colto come un intervento è un primo passo in questa attenzione rinnovata a 

quel Plesso scolastico. A quel pezzo del nostro Municipio che un po' non luogo e concludo 

rispondendo alla consigliera ferlicchia che pone una questione puntuali sui parchetti e 
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facendole presente che peraltro è a cavallo dell'estate con l'assessore Mazza le abbiamo fatto 

proprio un sopralluogo insieme ai cittadini, siamo in comitato di cittadini in via Veglia Albino 

proprio a visitare sia la cura della del luogo sia lato. Comunque anche si chiama la sicurezza no, 

può usare bene quello spazio abbiamo poi quella tecnico giuliarelli. Insomma segnalato la 

necessità di alcuni accorgimenti, quindi non ce ne siamo assolutamente dimenticati, non è 

passato inosservato e anche il parco giochi quello in L'area giochi quella in viale Sarca gli 

abbiamo fatto proprio un sopralluogo. Eh Credo in primavera fosse con numerosi cittadini di 

siamo vicini di casa della del Borgo Pirelli insieme anche alla tecnico carrelli per a verificare 

tutta una serie necessità con l'assessore Esposito è insieme alla presidente Salamon insieme 

alla consigliera presente Plebani che occupandosi di educazione sempre un sacco di proposte, 

quando diamo la priorità sul verde hanno chiaro che le aree giochi che potrebbero essere 

diciamo rinnovate. Avete visto quello che stiamo facendo, per esempio in questi giorni in via 

Livigno sono tante mettere delle priorità è fondamentale, anche nel frattempo intervenire in 

maniera puntuale in particolare per garantire la sicurezza dei giochi di Ricky ci sta è un 

impegno che ovviamente stiamo portando avanti per quel che possiamo al meglio delle nostre 

possibilità. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

presidente, prego presente per bagno. Sì,  

Laura Plebani: 

buonasera aggiungo. Brevemente mia preceduta la presidente Pirovano su tanti punti che 

riguardavano Bernardino de' conti e Volevo solo aggiungere che quello è stato uno dei progetti 

che sono stati portati avanti col con i ragazzi nell'annata 2022/2023 e rappresenta, appunto la 

messa in opera di un lavoro che i ragazzi hanno fatto e che quindi da la dignità al consiglio dei 

ragazzi di non essere come dire un passatempo che riempie le mattinate di qualche classe ma 

un luogo istituzionale in cui dei giovani cittadini si impegnano in concretezza su delle cose che 

poi finalmente spesso possono vedere anche realizzate, credo che sia quindi un momento di 

particolare orgoglio anche per i ragazzini che hanno seguito questo questo progetto vedere 

che effettivamente le cose. Ogni tanto si riesce a farle si riesce a farle come se deliberato in 

tempi che che in qualche modo ci si ricorda gli ho Un lavoro un anno sono sepolti nella nella 

memoria di anni di anni precedenti Aggiungo solo che appunto stiamo parlando di Roma di 

urbanismo tattico e la premessa di questa tipologia di intervento è proprio che sia in qualche 

modo reversibile che sia un test e che quindi crei un luogo in maniera agile per poterla 

socializzare per poter dare spazio di viverlo in maniera diversa che non sia semplicemente 

passarci in macchina e E questa cosa appunto crea poi la possibilità di evolvere e come è stato 

fatto in altre piazze anche a lei, quando puoi lo stabilizzarsi con un intervento, diciamo più 

strutturato, ma normalmente l'organismo tattico è proprio questa cosa qua, quindi noi 

Speriamo che dia modo di poter vivere questo spazio in modo diverso, questa è una fase di 

trasformazione la trasformazione non sono mai nel semplici nei automatiche e cercheremo di 

prende. Cura chiaramente di di questo spazio Ribadisco anch'io perché appunto l'ho l'ho 

seguita. L'ho vissuta la il desiderio forte della scuola dei ragazzi del comitato genitori di 

ricevere cura di quel luogo e ci stiamo ci stiamo provando, tutto qui. Grazie  

Stefano Indovino: 



9 
 

Giovanni, prego Consuelo dolcetto. Buonasera.  

Giovanni Dolgetta: 

Io non ho un paio di interrogazioni da fare, ma sono interrogazione così non formale perché 

non ne ho non le ho scritte una per esempio è quello è lo stato del Verde ancora nel nostro 

Municipio ed in particolare nella mia nella zona più vicina alle mie prossimità, non sono curate 

per nulla. Ora mi domando Noi abbiamo provato già ad esporre. Parlare sulla piantumazione 

degli alberi che dovevano essere fatti entro l'anno precedente. Ma che non sono state neri 

mossi ne sono state previste le possibilità di ripiantumazione neanche per quest'anno. Eh, ma 

lei presidente è inutile che mi annuisce se poi lei non fa nemmeno le commissioni per poter 

discutere di queste cose e io non voglio fare sempre il polemico. Lei c'è ma non c'è quindi non 

hanno Isca non ho anche perché quando ha avuto modo di partecipare alla alla commissione in 

piazza. Scusate, scusate scusi così così all'oggetto consigliato getta presidente Salamon. Sì, 

vabbè, però però adesso io sai che quando sgridare sgrido anche la maggioranza, però annuire 

la lascio continuare non interlock wiska per favore. È Premesso che se non ti darà una mossa 

facendo. Che commissione per poter lavorare più dettagliatamente sulle problematiche che 

riguardano il municipio IX sarà mia premura presentare una mozione di sfiducia e che almeno 

venga sostituito per incapacità torno invece ha un altro problema di cui sono stato informato 

dai cittadini il tratto di strada che parte da via Berbera e che attraversando il Parco Nord pari a 

parcheggi non si capisce bene. Di chi è la gestione del Parco Nord. Allora siccome purtroppo 

all'interno del Parco Nord qualche deficiente perché solo così si può qualificare uno che di 

giorno fa l'imprenditore edilizia e la notte va a scaricare il furgone lì ne quella aree di 

parcheggio, mancano dei posti sono già Di quei posti ma il Parco Nord pur avendo al suo 

interno dei soggetti che vanno a recuperare tutto quello che è abbandonato, piuttosto che le 

immondizia non si accorge e della cosa è già da 10 giorni che sono lì. Io ho provato a contattare 

Amsa e anche loro mi hanno detto ma sei del Parco Nord perché dovremmo intervenire. Noi 

ora delle due l'una o sono quelli di Hamsik che non intervengono o al Parco Nord e siccome voi 

sapete meglio di me che la gestione del Parco Nord non è così penetrabile lo chiedo a voi 

volete vi do le foto vi mando le foto di Damian che le mando al dottor Mariani, domani mattina 

benissimo gli manderò le foto e spero di che voi possiate intercedere con il Parco Nord affinché 

provvedano loro perché non è la prima volta. E allora quanto quelli di Amsa mi dicono ma 

dolcetto ma perché dobbiamo fare un lavoro che comunque non compete a noi, non è che 

hanno tutti i torti. i cittadini subiscono delle angherie perché non hanno il posto devono girare 

attorno l'attraversamento. Avete capito con lei? No, Viale Berbera, via Empoli passando da via 

Ponale, perché poi dice l'INPS vi faccio vedere le foto, poi ve le mando quindi Queste erano le 

mie le mie due segnalazioni al ritorno sul verde che è una roba indecente per come lo trattano. 

Quando puliscono per quando fanno il taglio c'è erba e sporcano alla città. Grazie  

Stefano Indovino: 

Conservalo già così entro più C'è già intervenuto. È già intervenuto. No, mi spiace prego 

capogruppo belli. Grazie  

Alberto Luigi Belli: 
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Presidente. Buonasera a tutti stasera sono in Nuova veste. Vabbè mi sembra un po' strano 

perché solito ho iniziato adesso adesso ritornato da solo, per qui farò pace col mio gruppo. 

Allora voglio fare una segnalazione via Padre Giuliani. Sarebbe necessario fare l'intervento 

della per lo sfalcio del verde della base degli alberi perché praticamente occupano 

completamente il marciapiede e anche la scarpata, magari presidente se si può occupare lei e 

ho capito però se è necessario fare se era necessario fare una mozione per far la mozione è 

necessario però. Allora se non non Interviene a commissione interverrò io con una mozione è 

la porteremo Delibera consiglio è almeno diamo una mossa anche la commissione e poi volevo 

fare una cena degli uffici riguardando l'ordine Riguarda l'ordine dei lavori che sulla mozione al 

punto 1 al punto 2 io ritiro alla firma per cui non sarà più firmata dal gruppo. Poi parleremo sul 

discorso dei simboli eccetera. Grazie Grazie Prego capogruppo Todaro. Grazie  

Raffaele Todaro: 

Presidente, io volevo questa sera dare il benvenuto a Corato e consiglieri serve tripicchio nella 

compagine politica di Forza Italia è compagine e volevo dire che è chiaro che Questa 

rappresenta. Almeno io la voglio la vedo così la sento così avete fatto che valore di Forza Italia 

sono condivisi è sempre più persone. Quindi le posizioni politiche le idee moderate del partito? 

Non solo anche del mio del presidente nazionale del mio partito mitico tajani ministro tajani 

anche a livello nazionale e internazionale e prendono sempre più piede. No in una situazione 

internazionale, invece direi e generale posso sempre più di estremismi di estremizzazione dei 

comportamenti, no e comportamenti sociali rapporti tra i popoli o sappiamo tutti e speriamo 

che possono essere più queste persone che aderiscono a Forza Italia e che possono essere 

sempre più i consiglieri, non si sa mai per questo non per non per altro per dare più voce. A 

che cosa le posizioni alle posizioni di buon senso di incontro di concertazione di decisioni 

decisionismo anche gli attive che soluti Lama? ma ideologiche alle No, questa è la e grazie di 

essere entrato a far parte di questa grande famiglia di queste grandi famiglie, è un ritorno a 

casa, però mi dicono e ringrazio il consiglio per avermi ascoltato, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo todano, soprattutto per la stazione prego, non sia leggera  

Marcello Geraci: 

ci Innanzitutto io volevo solo chiedere una cosa, se era possibile sapere noi in una 

commissione del verde 3 l'avevamo stipulato un elenco di tutti gli interventi da fare tra cui 

anche i giardini di Wanda Osiris perché devo farti Io in prima persona però dopo sento una 

consigliera che sente la mente ed è la presidente che mi dice che ha fatto un giro un mesetto e 

mezzo fa con due comitati un altro signore che si un altro giardino. Volevo sapere se tutti 

queste segnalazioni che avevamo fatto che il comune aveva ricevuto era stata fatta almeno 

un'opera e Quale Ti  

Stefano Indovino: 

ricordi non si apre il dibattito. Quindi no, no, la domanda ci sta poi ci sarà modo di rispondere 

Vale anche per l'eventuale intervento del capogruppo presente sono io la faccio parlare. Se 

aspetti le Prima faccio una premessa così No, ma io le faccio Le faccio un preambolo solo per 
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posso parlare Posso parlare ok? Beh mi sembra. Allora le ricordo solo per giustezza che la 

lascio parlare senza che lei entri Diciamo in a interloquire con altri consiglieri. No, ma  

Marco Salamon: 

infatti lo paghi torno qui al con nessuno e non sono soddisfatto dell'intervento della altal. 

Scusatemi al Qui devo fare un piccolo chiarimento, però faccio subito una proposta, io volevo 

in realtà indipendentemente intervenire per dirvi e ricordare a tutti e mi viene che le 

commissioni sono dei luoghi dove vengono segnalati dei problemi raccolti i problemi sono 

l'organo di prossimità tra il consiglio il municipio. Scusatemi credo che siamo tutti d'accordo su 

questo Ok perfetto, c'è un piccolo problema, c'è un piccolo no, c'è un piccolo problema e non 

voglio essere interrotto, io voglio essere molto tranquillo la del Verde di della di Milano e 

quindi anche il municipio 9 è disastrosa Ok? Io non ho nessun problema a dirlo non compete 

minimamente a cui presente presidente di commissione. Non compete eventualmente 

competerà immagino alla Giunta non certo a me io con Sto benissimo, ma devo segnalare che 

tanto tutte le volte tutte le volte che anche la eccependo quello che ci siamo detti noi nelle nel 

nel commissioni ho riportato queste cose a chi decide perché inutile acquista qui a girarci 

intorno c'è un Assessorato al verde fa quello che vuole, ma quello che vuole Ok Mode comune 

fa quello che vuole sugli alberi. Siamo alla follia ieri hanno annunciato che saranno 20 mila di 

albay prima erano 70 mila, cioè io Scusatemi Sono cittadino su un essere umano, non sono 

altro che quello io cosa posso farci se ho una gestione del assessorile che ieri gli alberi Li 

piantiamo dicembre domani a gennaio dopodomani a febbraio fine della polemica. Ok, ma che 

sia Tutti maggioranza e opposizione d'accordo e non ho intenzione di te lo dico perché ci ho 

pensato ma io a volte di dire a faccio il gesto no le dimissioni, ma de che le dimissioni mi spiego 

qual è il punto, noi facciamo le segnalazioni, ad esempio sul verde, se loro Se loro non le 

recepiscono. Scusatemi è colpa mia lo chiedo all'opposizione alla minoranza come un vi volete 

chiamare No, allora io sapete cosa fa, allora io vi faccio allora signor io. È inutile. Allora io vi 

dico questo io ci credo qui davanti da qui in avanti e parlo ad esempio a belli che giustamente 

a belli che l'organo che può sicuramente interloquire con diciamo è sicuramente la giunta. 

Allora al vostro presidente commissioni non se lo filano. Non ho nessun problema a dirlo. 

Quindi se avete qualcosa da dire ad esempio la segnalazione Padre Reginaldo Giuliani che però 

le dico la verità quello e competenza dire Teo e ti sei italiana e quella cosa sicuramente potete 

mettete mi anche a me in copia, però forse non lo so, probabilmente l'assessore Esposito ai 

tuoi canali basta. Scusate non vi parlate missioni. Scusatemi le commissioni al verde cetera, 

benché io sia molto frustrato molto frustrato sia chiaro. Ok d'accordo perché così io ho 

intenzione di riprendere e vi voglio fare una proposta subito che è quella di fare una 

commissione e poi con il lavoro di tutti e ad esempio. Parto dalla segnalazione che ha fatto la 

consigliera ferlicchia, stasera si vadano a individuare altri si vadano a La butto lì io sto 

pensando a 10-15 non 2020 sono forse troppi luoghi dello scandalo li chiamo io dal punto di 

vista i fiocchi. Ok da individuare motivare selezionare, cioè proprio un lavoro non dargliene 50 

e poi fatto col vocale ANSA convocare Lanza e dire abbiamo individuato 15 luoghi dello 

scandalo. Come possiamo trovare la soluzione se via Veglie 1? Non lo so potrebbe essere via 

Veglia per chi abita pratocentenaro, io l'altro giorno l'ho scritto anche nella nostra chat di 

maggioranza ho visto due situazioni pazzesca in via Ciriè 2 e in via. Non mi ricordo più lì 

accanto Moncalieri, non si può avere un cumulo di 8 m di altezza di rifiuti noto 16 mesi. Va 

bene scegli 2 e 3 Moncalieri. Forse quattro verificare per chiedere è sempre grazie, grazie,  
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Stefano Indovino: 

prego preso più allora  

Anita Pirovano: 

rapidissimamente per due risposte alla seconda parte del dibattito, allora rispetto alla quello 

che poi ne vai là consiglierei Geraci, cioè dove sono dove sono finite le nostre proposte e Con 

riferimento agli accordi quadro, diciamo quel passaggio e facciamo in primavera su quali sono. 

Considerando che noi ci occupiamo di verde, ma siamo soprattutto il verde è quali priorità 

diamo rispetto a tutti quei luoghi, come dicevo che hanno bisogno di manutenzione 

straordinaria allora. Io chiederei nel prossimo consiglio perché oggi ha giustificato all'assessore 

Esposito perché come è anche presente Salamon la funzione della della commissione 

dell'assemblea elettiva quella dell'indirizzo e poi quel l'elenco. Priorità è la stessa in particolare 

la giunta in generale in collaborazione con il settore verde col nostro bravissimo dottor 

giulianelli a provare a ottemperare a quelle richieste. Io a memoria vi dico che solo a cavallo 

dell'estate sono stati fatti lavori straordinari al parco Walter Chiari ai giardinetti bianchi in 

Padre Luigi Monti e adesso sono partiti quelli Livigno in alcuni casi peraltro pensavi a Livigno, 

grazie a sponsorizzazioni perché sapete che quello è una leva. Insomma è sempre interessante 

e particolare e anche Padre Luigi Monti è stato Graziano sponsor e abbiamo messo in 

calisthenics, non territorio che particolarmente complicato, però chiudere ma l'assessore di 

relazionale e questo è per quanto riguarda le priorità degli interventi per la manutenzione 

della parte, diciamo strutturale. Per quanto riguarda il tema raccolta rifiuti e pulizia delle 

strade, vi do una notizia intanto che ci tenevo a darvi questa sera che c'è stata una Andamento 

tra il dottor Beretta come dipartimento Silla il dottor Fusi che io già sentita che ho chiesto di 

presentarsi ai capigruppo come era stato fatto con Palmer perché appunto abbiamo bisogno 

anche di conoscere guardarla in faccia queste persone che hanno responsabilità è così 

importanti e poi ci sarà modo di aggiornarci più In generale sapendo che finalmente dopo anni 

anni di attesa il nuovo contratto di servizio sta partendo e quindi ci sarà anche modo di 

osservare come e quanto diciamo produrrà delle migliorie sapendo che l'estate è stata 

complicata come lo è spesso e non lo dico però per e giustificare abbiamo bisogno migliorare. 

Grazie Quindi questi due impegni da parte della Giunta. Ma cosa ti ho appena detto però. 

Ascoltato perché io avevo appena detto la stessa cosa, allora mi è stato detto che entro il mese 

di ottobre. Cioè questo tipo di vita, però l'avevo detto poc'anzi a tutte tutte grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente, passiamo la nomina degli scrutatori consigliera Campasso fare un po' di saggezza in 

questa sera non sia la Campasso consiglia il frigeni. Così a scerbo. Abbiamo da provare verbale 

numero 45. Se non ci sono. Contrariata vediamo per approvato passiamo ora al primo punto 

all'ordine del  

giorno la mozione presentata dal gruppo, no dalla corsia scerbo, mi stavo lavorando e un 

campo minato va dalla consigliera. Cervo a cui lascio a prego capogruppo belle. Sì,  

Alberto Luigi Belli: 
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grazie presidente, allora. Io qua trovo una piccola incongruenza sia su si l'uso del simbolo l'uso 

del proponente il mio nome. Ho ritirato la firma per cui i consigli il primo consigliere che 

dovrebbe discutere la mozione non fa parte più di questo partito politico, per cui a mio avviso 

la mozione ritirata chiedo che venga ritirata. E comunque come visto che ho parlato con mio 

gruppo che sei incazzato parecchio e mi ha dato ragione. Devo di fidarmi usare il simbolo. 

Perché adesso fanno parte di un partito più grande a livello europeo Partito Popolare cose è un 

misero Municipio, cioè Siamo L'ultima ruota del carro la politica e mi sento parlare della 

dell'Europa. Io sono convinto che sono anche contento di stare con me patriottico nerto da 

me, però non lo dico qua, però ci portiamo anche sull'Europa. È bellissima questa cosa qua 

siamo diventati degli dei geni della politica e siamo qua a parlare degli sfalci dell'erba e di MM 

che non Interviene a tagliare a tagliare gli i Polloni degli alberi, però comunque ritornando sulla 

sulla Loggetta mozione di fido. Comunque i nuovi consiglieri di Forza Italia di usare il simbolo 

della Lega e poi non so se partito vorrà prendere qualsiasi intraprendere qualsiasi azione per 

cui. Onde evitare casini chiedo al ritiro prego  

Stefano Indovino: 

consiglia lasciar  

Vincenza Scerbo: 

Boh, ma io non ero alla capigruppo, però se è vogliamo cioè tanto io il concetto a me è 

interessa discutere di questo problema per cui se no la  

Stefano Indovino: 

ritiro e la ripresento. Cioè non mi avventuro e non diciamo così, allora lascio la parola decifrare 

presente nei no. Ma al di là della Camilluccia la capigruppo ha messo all'ordine del giorno il 

l'argomento, quindi dal punto di vista diciamo amministrativo nulla osta la discussione stavo in 

la valutazione a Fronte del fatto di quello che ha detto il capogruppo belli, quindi che poi in 

altre sedi diciamo. La lega Sì, sì, tutte le so decidere aspetta questa cosa, diciamo che è una 

cosa che riguarda voi. Ecco non riguarda dal punto di vista, diciamo ministrativo, chiedo 

conferma un'altra di sì, non c'è nulla osta la discussione. Se avete bisogno sospendo assoluta 

rispetto a questo. Cioè, se vuoi te un attimo per fare una valutazione prego, capo mi  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

ha anticipato. Comunque puntualizziamo come sono le cose non si può diffidare dal usare un 

simbolo la pensione viene discussa successivamente semplicemente per motivi che la 

tempistica perché questo prevede fa. Quando è stata presentata la mozione è stata presentata 

firmata anche da noi. Quindi il testo e rimane quello avendo fatto la capigruppo. Io penso che 

la lega Non me né voglia il capogruppo. Beh ci abbia solo da guadagnare non da perdere 

perché quando si vota E noi siamo pronti a votarla con testo che è stato pensato anche da voi. 

Quindi o da voi o da Di solito li abbiamo sempre firmate tutti quanti insieme se siamo 

d'accordo quindi non vedo nessuna nulla osta a discuterla, poi si può votare contro ma 

sembrerebbe più assurdo che votare contro qualcosa che è stata proposta da voi è firmata 

anche da noi, quindi conta quello fermiamoci a quello che c'è scritto dentro ci sono non ci sono 

appunto, avevamo detto che eravamo eravamo detto ma non è un discorso interno alla Lega 
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capogruppo belle, ma rendo avendolo discorso il Presidente del Consiglio chiese cosa facciamo 

la discutiamo oppure l'ha ritirata e rappresentate con il vostro simbolo è quello era il 

momento. Allora la conferenza dei presidenti e il luogo dove si può decidere una cosa del 

genere, quindi se n'è parlato. Non è che non se n'è parlato Scusa Scusi la intro come una 

squadra a dico cose, allora la compreso dei capi per stata fatta dal consigliere Trip come 

capogruppo della Lega e diciamo successivamente a capigruppo ha comunicato il suo 

passaggio a solo a diciamo per per così per completa le informazioni anche rispetto alle 

possibilità del capogruppo belli. Cioè non c'era il capo. Guarda capigruppo perché non era 

ancora capogruppo. Chiedo scusa chiedo scusa presidente, se io posso parlare, poi tutto quello 

che dico può essere contraddetto può essere contestato. No no, no, ma appena detto è la cosa 

giusta. E questa era ancora. Capogruppo poiché non aveva formalizzato finché non formalizzi 

non è dell'altro gruppo, quindi rappresenta fino a quel momento quel partito poi 

successivamente andato in un altro partito ha pensato male ha sbagliato. Potete dire quello 

che volete. Però in quel momento non aveva perché se no altrimenti il partito che forse anche 

io non posso vietare una persona non posso vietare Finché sta nel mio partito e se sta nel mio 

partito ed è capogruppo lui fino a quel momento decide se sapeva già che era andato via, 

come si diceva tutto il resto avresti potuto fermarlo prima destituirlo una volta che c'è perché 

sennò non avrebbe neanche senso non c'è neanche un ordine neanche un punto all'ordine del 

giorno e se non Se non vado errato quindi la facciamo una un consiglio senza un ordine del 

giorno. Quindi ecco vorrei siamo fermati 5 minuti. Ne parliamo scusa, se  

Stefano Indovino: 

poi vi lascio parlare per me è opportuno che magari sono segnata la sua io Ribadisco. Diciamo 

quello che ho detto prima formalmente non c'è niente che possa non farci discute la mozione 

la valutazione di natura politica e personale. Quindi della Conserve Conserve tripicchio ha 

rispetto a quanto comunicato dal capogruppo belli. Quindi se volete che io sospendo mi hai 

fatto una richiesta sul prendo ora la seduta 5 minuti, se no tiriamo andretti c'era il capogruppo 

consiliare tripicchio adesso che aveva fame e se volete fare Vi chiedo solo di fare la  

Vittorio Tripicchio: 

sospensiva, cioè, cioè di richiederla perché non me le invento guardi tutto e Parte mia, ma che 

doveva portare consigliera shareablee vi sono tutti buoni intenti possibili? Perché queste 

emozioni che poi voglio dire vanno a toccare nel merito delle questioni e problematiche 

concrete si possono presentare votare oggi se possibile anche rimuovendo il simbolo della 

Lega a Magari riformulando il nuovo documento, quindi chiedigli se è possibile procedere in 

questo senso, altrimenti un mese in più un mese in meno vuol dire che abbiamo perso un 

mese lo spiegherà ai cittadini questa cosa, qui è la ritiriamo perché tutto tutto. Vogliamo io e la 

consigliera parlo per me in questo caso, poi parla anche la corriera. Sermo Ok, come dire avere 

avere con te se è avere diciamo questioni aperte aperte di applauso male per ragioni politiche, 

diciamo di piccolo di piccola di piccola natura rispetto a quelle che sono le questioni concrete 

che Chica di poter discutere Grazie ma  

Stefano Indovino: 

io vado avanti con i prego che ho capogruppo belli.  
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Alberto Luigi Belli: 

Beh, io ritiro non mi sembra che sia di piccola natura, è vero che è stata presentata prima, è 

vero che all'inizio di agosto è stata fatta una dichiarazione. È vero che il gruppo legga e 

comunque il partito lega non può fare così gliele dà le dimissioni perché rimane comunque la 

presente è un discorso di coerenza della persona che si dichiara ad all'inizio di agosto che esco 

dalla Lega perché non condivido più. Comunque la mia politica non condivido la mia politica in 

Europa, me ne vado via subito vado nel gruppo misto. Non sto qua fino al giorno prima del 

consiglio la capigruppo per farmi per farmi mettere all'ordine del giorno e fare un consiglio 

esclusivamente su tre mozioni b&b. Specie presidente che lei abbia dato ato e abbia convocato 

un consiglio contro emozioni su problemi. Quali problemi li conosciamo benissimo, sono 

annuali questi premi. Qua mi Tanto è vero che scrive le ripetute emozioni e mi e io sento 

adesso che sono problemi nuovi e non diamo la risposta del reddito di cittadinanza dopo aver 

presentato più mozioni dello stesso argomento. Scusate presidente. Allora io penso che il 

consiglio abbia un po' di dignità e consiglieri altrettanto e i cittadini più di noi questa A me 

sembra una spesa inutile inutile per pozioni di cui gli argomenti sono risaputi perché mi 

sembra che si parla anche del parco ce lo conosciamo a memoria. Ne abbiamo fatti di ogni poi 

se devo Tutta entrare nel merito la lega è contraria a me a posizionare i wc chimici. Nei parchi 

è sempre stata l'ho sempre stata sia in comune che le i Municipio soprattutto in quello nuovo 

per cui io non posso solo di te secondarie una roba del genere. Scusatemi poi io chiedo a ritiro 

poi se se lo vorranno di presentare solo ripresentano con con simbolo di Forza Italia, visto che 

è partito Salvatore dell'Italia frase  

Stefano Indovino: 

capobelli, prego, consiglia la sciarpa. Allora  

Vincenza Scerbo: 

volevo esprimere. Scusate la perdita di tempo per tutti. Volevo dire che la ritiriamo elari 

presenteremo Al prossimo Consiglio. Anche perché i problemi purtroppo sono ci sono ed 

erano soprattutto sentiti il parco in estate, per cui ormai L'estate è passata per cui certi 

problemi, vedremo. Comunque presenteremo basta.  

Stefano Indovino: 

Grazie tutti e tre o solo questa Ok. Aspetto fai  

Vincenza Scerbo: 

lo sfondo presentiamo niente, a questo punto il consiglio è terminato chiedere capigruppo se 

possibile di avvicinarsi qua al banco della Presidenza. Grazie  


